

## Consejos después de un "Traumatismo craneal"

Su hijo ha sido diagnosticado de **TRAUMATISMO CRANEAL** por los síntomas que presenta en el momento actual.

Su hijo ha sufrido un traumatismo craneal de carácter leve. Ha sido reconocido por personal médico, no habiendo encontrado ningún hallazgo preocupante en el momento actual. A pesar de ello, usted debe realizar una vigilancia domiciliaria estrecha (incluso despertándole por la noche) durante las siguientes 24 horas.

Es normal que continúe un poco asustado, que no recuerde el momento del golpe, que tenga algún vómito esporádico o que se queje de cefalea difusa o en la zona del traumatismo en las próximas horas. Pero si usted detecta alguno de los signos que se enumeran a continuación debe acudir de nuevo con su hijo a un servicio de urgencias para nueva valoración:

- dolor de cabeza o irritabilidad (llanto continuo) intensas
- vómitos repetidos
- salida de sangre o de un líquido claro por los orificios nasales o por los oídos
- si está desorientado, confuso, no conoce a los familiares próximos, no sabe dónde está...
- alteración del equilibrio, de la forma de andar, de la visión o de la forma de hablar, etc.
- movimientos extraños, incapacidad para mover o pérdida de fuerza de una mano o pierna.

Aun en ausencia de estos síntomas, es conveniente que visite a su pediatra, dentro de las próximas 24 - 48 horas.

-